



Neo-Terramycin® 50/50

Prémélange de néomycine et d'oxytétracycline

POUR USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT
ANTIBIOTIQUES
RÉSERVE À LA FABRICATION D'ALIMENTS POUR ANIMAUX

INGRÉDIENTS ACTIFS

Sulfate de néomycine, 110 g/kg
 Oxytétracycline dihydrate équivalent à 110 g/kg de chlorhydrate d'oxytétracycline

INDICATIONS ET MODE D'EMPLOI

Pour réduire le développement de la résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité, utilisez ce médicament avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu. Le choix de ce médicament en tant qu'agent de traitement le plus approprié devrait être confirmé par l'expérience clinique et si possible par les résultats d'une culture bactérienne et d'un antibiogramme.

Indications	Kg de Neo-Terramycin 50/50 par 1000 kg d'aliment complet	Dose de néomycine et d'oxytétracycline par 1000 kg d'aliment complet
Pour aider au traitement de la diarrhée post-sevrage causée par <i>Escherichia coli</i> confèrent d'origine chez les porcs.	4,54*	22 mg/kg de poids corporel par jour. Administrer sans interruption pendant 7 à 14 jours. Doit être bien mélangé aux aliments avant l'emploi. Ne pas servir non dilué.

*Si le porc pèse 45 kg, consommant 2 kg d'aliment complet par jour.

Remarque: En raison de la nature multifactorielle de la diarrhée post-sevrage, les facteurs de gestion, y compris le régime alimentaire, l'environnement, la vaccination et l'hygiène, doivent être pris en compte avec le traitement antimicrobien.

PRÉCAUTIONS

Les porcs symptomatiques qui ne consomment pas d'aliment doivent être traités individuellement.

MISE EN GARDE

(1) Les porcs traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 7 jours après le dernier administration du médicament. (2) Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. (3) Garder loin de la portée des enfants.

ENTREPOSAGE

Entreposer dans un endroit sec et frais et à une température inférieure à 30°C. Ne pas congeler. Garder le sac fermé après usage.

Neo-Terramycin est une marque de commerce déposé de Pfizer Inc., sous licence Phibro Animal Health Corporation, Phibro Animal Health Corporation, Département Centre Est, 310 Frank W. Burr Blvd, Ste 21, Teaneck, NJ 07666, USA.

Importé et distribué par :
 Phibro Animal Health Corporation
 P.O. Box 398
 101-9037-07
 www.phibro.com
 8881 013 101-9037-07 DN 02252908

Phibro
 ANIMAL HEALTH CORPORATION

Net 25 kg

Neo-Terramycin® 50/50

Prémélange de néomycine et d'oxytétracycline

Phibro
 ANIMAL HEALTH CORPORATION



Neo-Terramycin® 50/50

Neomycin and Oxytetracycline Premix

FOR VETERINARY USE ONLY
ANTIBIOTICS
FOR FEED MANUFACTURING USE ONLY

ACTIVE INGREDIENTS

Neomycin sulfate, 110 g/kg
 Oxytetracycline dihydrate equivalent to oxytetracycline hydrochloride, 110 g/kg

INDICATIONS AND DIRECTIONS FOR USE

To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this drug prudently, and for the shortest duration to achieve the desired clinical outcome. The choice of this drug as the most appropriate treatment should be confirmed by clinical experience and where possible by pathogen culture and drug susceptibility testing.

Indications	Kg of Neo-Terramycin 50/50 per 1000 kg of complete feed	Dose each of neomycin and oxytetracycline and feeding directions
As an aid in the treatment of post-weaning diarrhea caused by enterotoxigenic <i>Escherichia coli</i> in pigs.	4,54*	22 mg/kg of body weight daily. Feed continuously for 7 to 14 days. Must be thoroughly mixed in feed. Do not feed undiluted.

*If pig weighs 45 kg, consuming 2 kg of complete feed per day.

Note: Due to the multifactorial nature of post-weaning diarrhea, management factors including diet, environment, vaccination and hygiene should be considered along with antimicrobial therapy.

CAUTIONS

Any symptomatic off-feed pigs should be treated individually.

WARNINGS

(1) Treated pigs must not be slaughtered for use in food for 7 days after the latest treatment with this drug; (2) When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes; (3) Keep out of reach of children.

STORAGE

Store in a cool, dry place below 30°C. Keep from freezing. Keep bag closed when not in use.

Neo-Terramycin is a registered trademark of Pfizer Inc., licensed to Phibro Animal Health Corporation, Phibro Animal Health Corporation, Department Centre East, 310 Frank W. Burr Blvd, Ste 21, Teaneck, NJ 07666, USA.

Imported and distributed by:
 Phibro Animal Health Corporation
 P.O. Box 398
 101-9037-07
 www.phibro.com
 8881 013 101-9037-07 DN 02252908

Phibro
 ANIMAL HEALTH CORPORATION

Net 25 kg

Neo-Terramycin® 50/50

Neomycin and Oxytetracycline Premix

Phibro
 ANIMAL HEALTH CORPORATION

